

Carta de oración



Yusef & Agar

Septiembre '22

Muchos saludos queridos amigos y pastores



Como muchos saben hemos terminado la gira, que ha sido un tiempo de mucha bendición. Fue un tiempo donde hemos conocido congregaciones nuevas, y también hemos visitado iglesias que nos apoyan desde el comienzo de nuestro ministerio. Damos gracias a cada uno por sus oraciones y apoyo. En total hemos visitado 90 congregaciones, también hemos tenido reuniones por zoom, como también hemos quedado con varios pastores con los que hemos compartido un tiempo en un café.

Ya en nuestra última etapa de la gira tuvimos problemas con el coche. EL auto se nos quedó en la autovía, a la altura del Vendrell en Cataluña. Y estuvimos esperando la grúa hasta las 02:00 de la madrugada. Pudimos llegar a un hotel en la madrugada, y en la mañana recibimos mucha ayuda de parte de la iglesia de Sant Boi. Ellos llevaron a Agar y a los niños hasta Castellón, y a mí me hospedó una familia en Vilanova, Eduardo y su familia.

Para resumir todo, finalmente después de que en el taller no pudieran arreglar nuestro coche, y ya viendo que se complicaba el viaje a Holanda. Un pastor amigo nos reparó el coche, sin duda Dios nos hizo ver su ayuda y cuidado a través de su iglesia. Estamos más que agradecidos con cada una de estas personas y tantas otras que nos ayudaron económicamente.

ES ASÍ QUE YA ESTAMOS EN HOLANDA. ANIMADOS PARA COMENZAR ESTA ETAPA, Y CON DESAFÍOS POR DELANTE.

Estamos avanzando con las actividades:

Comenzamos el evangelismo en el campo de refugiados. Dios nos dio oportunidad de hablar y testificar a varias personas esta semana. Entre ellos un joven iraquí quien mostro mucho interés por reunirse, le di literatura. Oremos por él.

También testificamos a un hombre sirio, que se decía ateo y quien estaba desilusionado con el islam, le hablé de Jesús, ... de sus palabras, de lo que él hace en las vidas y le animé a orar a Dios y preguntarle si Jesús es la verdad. Le dejé literatura, y quedó la puerta abierta para una próxima vez.

Por otro lado, comenzamos a evangelizar también en las calles, repartiendo folletos y hablando con la gente. Ayúdenos a orar para que pronto podamos ver fruto de lo que estamos sembrando.

Este fin de semana tuvimos un picnic especial con la iglesia. ¡Los hermanos cocinaron una paella! Cada uno colaboró, se invitaron personas, y fue un tiempo bendecido. Vamos avanzando.



También estamos dando un énfasis fuerte a hacernos visibles en internet y en las redes. Con el armado de la página web de la iglesia, Instagram y el Facebook. Aquí abajo dejo los enlaces para que podáis ver lo que hacemos.

<https://hoopvooredereen.com/home/>

<https://www.instagram.com/hoop.voor.iedereen/>

<https://www.facebook.com/hoop.voor.iedereen/>

Muchas bendiciones.



QUIENES SOMOS ¿QUE CREEMOS? MINISTERIOS ORACIÓN MEDIA CONTACTO ESPAÑOL



Días de reunión:

Domingos 14:30 hs

Viernes 19:30 hs

También puedes unirte a otros eventos

¡¡¡¡¡

MOTIVOS DE ORACIÓN

- Por las personas que son evangelizadas, que podamos ver conversiones.
- Por los contactos nuevos, hechos a través de las redes.
- Por protección física y espiritual de la familia.



**¡Dios les bendiga y gracias por sostenernos en oración y ofrendas!
Yusef y Agar**

¡DIOS LES BENDIGA GRANDEMENTE!